

## HALAMAN PENGESAHAN

1. Judul Laporan : Kejadian Sakit Pada Sapi Baru Datang di PT. Lembu Jantan Perkasa Serang-Banten
2. Nama Mahasiswa : Eko Budi Santoso
3. Nomor Pokok Mahasiswa : 15741085
4. Program Studi : Produksi Ternak
5. Jurusan : Peternakan

Menyetujui,  
Pembimbing,

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. drh. Dwi Desmiyeni P., M.Si.  
NIP.197312051999032001

Anjar Sofiana, S.Pt., M.Si.  
NIP.197112131999032002

Ketua Jurusan Peternakan

Ir. Zairiful, M.P.  
NIP. 196004121988111002

**Tanggal Ujian : 24 Januari 2019**

# **KEJADIAN SAKIT PADA SAPI BARU DATANG DI PT. LEMBU JANTAN PERKASA SERANG-BANTEN**

Oleh  
Eko Budi Santoso

## **Abstrak**

Kesehatan ternak merupakan salah satu unsur pemeliharaan yang tidak boleh diabaikan, salah satunya adalah tingkat stres pada sapi yang terjadi saat proses pengangkutan. Proses pengangkutan sapi dari Australia banyak menemukan kendala, salah satunya adalah banyaknya sapi yang stres pada saat pengangkutan. Kondisi stress selama pengangkutan dapat menyebabkan sapi sakit ke titik badai Indonesia. Penanganan yang harus dilakukan pada sapi sakit adalah memisahkannya dengan sapi yang lain, agar dengan mudah memantaup perkembangan kesehatan sapi dan melakukan pengobatan sesuai dengan kondisi sakit pada sapi. Tujuan penulisan Tugas Akhir adalah untuk menggambarkan kejadian sakit pada sapi baru datang di PT. Lembu Jantan Perkasa Serang, Banten. Metode yang dilakukan adalah wawancara dan diskusi dengan manajer, staf dan karyawan; pengamatan langsung; pengumpulan data sekunder melalui studi literatur dan data tentang sapi sakit. Pengamatan yang dilakukan yaitu : pemeriksaan kesehatan sapi baru datang, kejadian sapi sakit, dan penanganan sapi baru datang. Dari hasil pengamatan yang dilakukan di PT Lembu Jantan Perkasa dapat disimpulkan bahwa pemeriksaan kejadian sakit pada sapi baru datang sudah dilakukan dengan baik meliputi: ternak yang sakit dilakukan pemisahan, pemeriksaan dan pengobatan.

Kata kunci: kejadian sakit, sapi baru datang

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bukoposo, 21 Agustus 1998, putra dari Ayahanda Sumarno dan Ibunda Sopiatur, yang merupakan anak pertama dari dua bersaudara. Pendidikan Taman kanak-kanak di TK Dharmawanita Bukoposo, penulis selesai tahun 2004, melanjutkan ke Sekolah dasar di SDN 1 Bukoposo, yang selesai pada tahun 2010, kemudian melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama di SMP N 1 Way Serdang, yang selesai tahun 2013, dan melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas di SMA N 1 Way Serdang, yang selesai tahun 2016. Penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung, Jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak pada tahun 2016, melalui jalur Beasiswa Pemerintah Daerah (PEMDA) Provinsi Lampung, bekerja sama dengan Perhimpunan Penyuluh Pertanian Indonesia (PERHIPTANI) dan Politeknik Negeri Lampung (POLINELA). Selama kuliah, Penulis aktif di beberapa organisasi kemahasiswaan diantaranya Himpunan Mahasiswa Pemda (HIMAPEMDA) sebagai anggota.

## *Persembahan*

*Kupersembahkan karya ini untuk orang tuasebagaitandahormat dan baktipenulis, yang selalumengajari, membimbing dan mencintaipenulissampaisaatini, yang selalumendukung, dan menasehatipenulistanpahenti.*

*Dari dukungan, do'a, sertapengorbananbeliau, penulistidakbisasampaisepertiini. Terimakasih Bapak dan Ibu tercinta, semoga Allah SWT senantiasamembalusbudi yang diberikankepadapenulis.*

*(Bapak Sumarno dan Ibu Sopiatusun)*

*Kepadakakakku yang akusayangi Almarhum Lososerta adikku Khusnul Khotimah yang selalumemberikansemangatdandukungansaatkuliah maupunsaatdirumah.*

*Teman-temanseperjuangan yang telahberjuangsalamaini. Produksi Ternak danteman-teman se-beasiswa Pemerintah Daerah Provinsi Lampung. Kepada para pendidik Politeknik Negeri Lampung yang selalusabardalammendidikhingga kami bisamenyelesaikanpendidikanini.*

*Moto*

*Keberhasilan seorang murid  
tidak lepas dari etika atau adab kepada gurunya.  
“Hadratussyekh KH. Hasyim Asy’ari”*